

# La consommation de cannabis chez les adolescents fait baisser le QI

Compte Test - 2012-08-31 06:00:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Une étude sur les effets du cannabis chez les adolescents, réalisée par Meier Madeline de l'Université Duke de Caroline du Nord et ses collègues, vient de révéler que la consommation de cette substance amène un déficit cognitif de 8 points de QI en moyenne à l'âge adulte par rapport aux non consommateurs.

Pour arriver à ce résultat, les chercheurs ont utilisé une étude détaillée sur la santé qui a suivi 1000 personnes à Dunedin, Nouvelle-Zélande, de la naissance jusqu'à l'âge de 38 ans. Ces données ont permis de comparer les tests de QI effectués par les participants à l'âge de 13 ans, avant qu'aucun d'eux n'ait commencé à consommer du cannabis, avec des scores de QI des mêmes participants adultes, dans certains cas, après des années de consommation de cannabis.

L'étude a démontré que ceux qui ont développé la dépendance la plus importante ont connu une baisse subséquente de QI de 6 points et pour ceux ayant débuté leur consommation avant 18 ans cette baisse est plus forte, elle est de 8 points en moyenne. Cette étude est la première à fournir la preuve que le cannabis a des effets neurotoxiques sur de jeunes cerveaux.